

Modaes

Entorno

Colombia busca proteger su industria textil mediante el cambio de aranceles

El Ministerio de Industria y Comercio plantea aplicar el arancel del 15% a las confecciones que ingresen por un valor superior a diez dólares por kilo. Se prevé que la nueva normativa esté lista para el próximo 17 de noviembre.

Modaes
9 nov 2017 - 00:00

Colombia busca proteger su industria textil mediante el cambio de aranceles

Colombia prevé nuevas reglas para proteger la industria textil local. El Gobierno y empresarios negocian una nueva normativa proteccionista para el sector textil y confección del país. Ambas entidades esperan llegar a un acuerdo el próximo 17 de noviembre.

El Ministerio de Industria y Comercio plantea aplicar el arancel máximo del 40% a las confecciones que ingresen por un valor igual o inferior a diez dólares por kilo. Si el precio declarado supera este umbral el arancel aplicable sería el 15%, que corresponde a la cifra de Nación Más Favorecida (NMF).

Actualmente el decreto 1786 establece un arancel del 35% para calzado y el 40% para confecciones. Por otro lado, la nueva norma también prevé que los países con tratados bilaterales y regionales de libre comercio (TLCs) vigentes con Colombia mantengan sus tarifas favorables acordadas al momento de la firma.

Además, **el Gobierno se compromete a redoblar los operativos en puertos y aduanas de la mano de la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN),** según *Fashion Network*.

Modaes

Colombia prevé mantener sus tarifas vigentes con los países con los que tiene tratados comerciales

En los primeros nueve meses del año, las exportaciones colombinas de moda cayeron un 4%. Entre enero y septiembre, el país vendió al extranjero 617,1 millones de dólares en prendas de vestir, productos textiles, cuero y calzado. Por otra parte el Índice de Precios al Consumidor (IPC) del vestuario en se elevó en octubre un 2,11% respecto al mismo mes del año anterior.

Mientras tanto, los trabajadores del sector ya han realizado dos huelgas generales en distintas ciudades de Colombia para que el Gobierno tome nuevas medidas que fortalezcan la industria nacional y poder hacer frente al comercio ilegal.